

**BREVES****Instalan bombas en presa Libertad**

LINARES, NL.— Fueron instaladas bombas emergentes en la presa Libertad, cuyo embalse aporta a partir de ayer 500 litros de agua por segundo a la ciudad.

Autoridades estatales señalaron que, a la fecha, la presa cuenta con el primer millón de los 200 millones de metros cúbicos de agua para los cuales fue diseñada.

"Hoy logramos mandar agua del río Potosí a la ciudad en esta presa Libertad", se indicó. Se añadió que, aunque a Nuevo León le tocaron años muy duros por la falta de agua, ahora es ejemplo nacional.

"Ya empezaron con su



Foto: Especial

día cero y aquí nosotros estamos ya agregando otra fuente a la ciudad de Monterrey que es la presa Libertad", se señaló. La entidad ya sumó cuatro embalses: Cerro Prieto, El Cuchillo, La Boca y la presa Libertad.

— Aracely Garza